

Esperan en INE queja contra González Anaya

Héctor Gutiérrez

Con el argumento de que eventualmente se podría presentar una queja, el consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, evitó pronunciarse sobre la participación del titular de Hacienda, José Antonio González, en la campaña de José Antonio Meade.

Este fin de semana, el funcionario federal acudió a Tijuana para formar parte del cuarto de guerra del abanderado del PRI de cara al segundo debate presidencial.

"Si hay alguna queja tendremos que pronunciarnos, el debate fue exitoso", aseveró cuestionado al respecto.

Para justificar su presencia en la campaña de Meade, González Anaya afirmó ayer que no infringió la normativa electoral, que impide a servidores públicos realizar proselitismo en días y horas laborales, porque era fin de semana.

Pese a que el formato y la realización del segundo debate ha recibido críticas, Córdova lo calificó como un ejercicio exitoso.

Ayer, los cuatro candidatos presidenciales protagonizaron un encuentro en Tijuana que se caracterizó por los ataques e insultos, así como por la falta de propuestas.

Aunque fue el primer debate en la historia del País en el que hubo un público presente, que pudo realizar preguntas a los aspirantes, al final el formato fue criticado porque no fue tan ágil y dinámico como se esperaba.

Para Córdova, aunque hay margen de mejora, el ejercicio fue innovador y, como el primero, representa un punto de quiebre respecto a los debates en anteriores.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 22 de mayo de 2018